



Distinguida COMUNIDAD IGNACIANA :

Me dirijo a ustedes para informarles varios aspectos importantes relacionados con la gestión del COLEGIO SAN IGNACIO el próximo año 2022:

1.- En primer lugar, de acuerdo a lo que se nos ha informado de parte del Ministerio de Educación, el próximo año, las clases presenciales son obligatorias para todos los alumnos del país. En este mismo sentido y acogiéndonos a la posibilidad de modificar el Calendario Escolar, nuestro establecimiento **ingresará a clases el día 23 de Febrero.**

Será el Ministerio de Salud el organismo indicado para modificar, si corresponde, lo relacionado con la obligatoriedad de las clases presenciales.

2.- Las directivas de los subcentros de padres y apoderados del Colegio, en forma unánime, nos solicitaron eximir a los alumnos y alumnas del uso del uniforme por el año 2022, solicitud que acogimos, por lo tanto están autorizados para asistir a clases **CON EL BUZO DEL COLEGIO.**

3.- A partir del próximo año, nuestro Colegio San Ignacio será **GRATUITO** para todo el alumnado, razón por la cual es imperiosamente necesario cancelar las mensualidades del presente año, antes del 30 de diciembre. Le recuerdo que el año 2020 sólo se cobró el mes de marzo y en el presente año, se empezó a cobrar desde el mes de abril.

Lo señalado en el punto anterior obedece a nuestra intención de apoyar a nuestras niñas, niños y a sus familias, aligerándoles la carga de gastos propia de cada familia.

Por último, aprovechando esta oportunidad de dirigirme a toda la comunidad ignaciana, quiero reconocer y agradecer públicamente a todo el personal del Colegio, el esfuerzo y dedicación puestos en el desempeño de cada una de sus funciones. Estos dos años de pandemia nos han obligado a enfrentar el proceso educativo de una manera absolutamente inédita; todos tuvimos que ir aprendiendo sobre la marcha y gracias al profesionalismo de nuestras profesoras y profesores, hemos logrado avanzar algo con nuestros niños y niñas.

En el momento del retorno a clases, en el 2° semestre, nuestros Asistentes de la Educación cumplieron un rol importantísimo en el éxito de esta vuelta a clases. Fueron los encargados de la contención emocional cuando fue necesario, controlar la temperatura y registrar datos para el probable requerimiento de trazabilidad, y, algo muy importante, del aseo y sanitización de las salas de clases y de todas las dependencias del Colegio.

Con la esperanza y optimismo que el próximo año nuestras niñas y niños estén presentes

en sus salas de clases, me despido con un afectuoso saludo a todos nuestros apoderados, y en forma muy especial, a aquellos que durante este tiempo han apoyado la labor del Colegio, como una institución absolutamente imprescindible para el crecimiento personal de sus niños y niñas.

JUAN CHANG GONZALEZ

GERENTE GENERAL

